

Informe de Actividades Diciembre

2023

Baja Verapaz 29 de diciembre de 2023 ✓

Licda.

Lizett Marie Guzmán Juaréz

Secretaria de Seguridad Alimentaria y Nutricional

Su despacho

Respetuosamente me dirijo a usted, para presentar el Informe de Actividades realizadas durante el mes de Diciembre de 2023, con el fin de dar cumplimiento a la cláusula tercera del CONTRATO ADMINISTRATIVO DE SERVICIOS PROFESIONALES INDIVIDUALES EN GENERAL, que a continuación se describe:

1. Contrato No. DSESAN-400-2023-029 ✓
2. Nombre: Ruth Esther Cotzalo Reyes
3. Unidad Administrativa: Fortalecimiento Institucional / Baja Verapaz
4. A continuación detallo las actividades realizadas:

No.	ACTIVIDADES CONTENIDAS EN CONTRATO	ACTIVIDADES REALIZADAS
1	a) Asesorar la estructuración, actuación y monitoreo de las Comisiones Municipales, Comunitarias de Seguridad Alimentaria y Nutricional (COMUSAN y COCOSAN) o similar, para impulsar acciones de Seguridad Alimentaria y Nutricional.	<ul style="list-style-type: none">• En articulación con el Ministerio de Salud, se monitoreo caso de niños con Desnutrición, referido a CRN de Rabinal B.V.• Se apoyó en el asesoramiento de la logística de la COMUSAN, como también entrega de convocatorias, en el municipio de Cubulco B.V.
2	b) Asesorar en el monitoreo del cumplimiento de los objetivos y diagnóstico de situación del Plan Operativo anual de las Comisiones Municipales, Comunitarias de Seguridad Alimentaria y Nutricional –COMUSAN- o similar, elaborar estudios para promover la inclusión de acciones en proyectos y programas de Seguridad Alimentaria y Nutricional en el marco del Plan Operativo Anual de Seguridad Alimentaria y Nutricional –POASAN-, para su respectiva retroalimentación a la Delegación Departamental de la Secretaría de Seguridad Alimentaria y Nutricional de la Presidencia de la República –SESAN-.	<ul style="list-style-type: none">• En articulación con la COMUSAN, se realizaron monitoreos a niños con desnutrición aguda, en la Colonia el Naranja del municipio de Cubulco Baja Verapaz.• Se realizó monitoreo a casos D.A. detectados por el Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social en aldea la Ceiba del municipio de Rabinal.
3	c) Asesorar en las de actividades en el ámbito municipal y comunitario, a fin de monitorear el cumplimiento de objetivos de planes institucionales como el Plan Estratégico en Seguridad Alimentaria y Nutricional, Planes Coyunturales, entre otros.	<ul style="list-style-type: none">• Se realizó monitoreo de Gobernanza en SAN, en el marco de la COMUSAN de los municipios de Cubulco y Rabinal, con el objetivo de identificar áreas de mejora dentro de la comisión, así como la evaluación de rendimiento.• Se participó en reunión ordinaria de la Comisión Municipal de Seguridad Alimentaria y Nutricional, en los municipios de Cubulco y Rabinal Baja Verapaz.

4.	d) Asesorar a las Comisiones Municipales, Comunitarias de Seguridad Alimentaria y Nutricional –COMUSAN- o similar en los procesos de seguimiento, diseño, consolidación, aplicación de las estrategias, metodologías y la implementación de diagnósticos Municipales y Comunitarios de la situación Alimentaria y Nutricional, que permitan contar con la información para elaborar los informes de Salas Situacionales, entre otros.	<ul style="list-style-type: none"> • Se participó en reunión ordinaria del Consejo Municipal de Desarrollo Urbano y Rural- COMUDE- del municipio de Cubulco. • Se realizó categorización de comunidades, en colonia Chicuxtín del municipio de Cubulco Baja Verapaz.
5	e) Asesorar en las acciones relacionadas con la implementación de herramientas e instrumentos de monitoreo y valoración del Sistema de Información Nacional de Seguridad Alimentaria y Nutricional en el ámbito municipal y comunitario.	<ul style="list-style-type: none"> • En apoyo a conformación y funcionamiento a las Comisiones Comunitarias de Seguridad Alimentaria y Nutricional, se socializó la implementación de COCOSAN en Aldea la Ceiba del municipio de Rabinal Baja Verapaz. • Se capacitó a madres de familia con el tema de: Alimentación Saludable, con el objetivo de sensibilizar las buenas prácticas de alimentación saludable en aldea Pichec del municipio de Rabinal B.V.
6	f) Informar sobre el análisis de las intervenciones a nivel territorial de la Desnutrición Aguda de los Municipios y el Departamento, conforme a las salas epidemiológicas.	<ul style="list-style-type: none"> • En el marco de la COMUSAN se presentó la sala situacional de Nutrición por MSPAS, con el objetivo de analizar posibles problemas que están afectando el incremento de casos en el municipio de Rabinal.
7	g) Documentar, sistematizar e informar al Delegado Departamental, sobre las actividades, reportes e informes de avance y proyectos, informes de valoración y análisis de resultados u otros de información específica que le corresponda y que sea requerido por el Delegado Departamental o autoridades superiores.	<ul style="list-style-type: none"> • Con el fin de documentar, sistematizar, informar y dar cumplimiento a lo requerido por SESAN Central, se realizó entrega de planificaciones y bitácoras de actividades quincenales realizadas en el municipio de Cubulco y Rabinal. • Se participó en reunión ordinaria de COMISIÓN 9 en el municipio de Rabinal, en donde se presentaron avances actividades realizadas durante el segundo semestre.
8	h) Acompañar y asesorar en la consolidación mensual de las metas físicas del Plan Operativo Anual de la Secretaría de Seguridad Alimentaria y Nutricional de la Presidencia de la República (POA SESAN).	<ul style="list-style-type: none"> • Con el fin de apoyar en el proceso de Consolidación se realizó consolidado de MODA con el apoyo de MSPAS, en el municipio de Rabinal.

9	i) Otras actividades que le sean requeridas por el Delegado Departamental, Dirección de Fortalecimiento Institucional, Subsecretaría Técnica y Despacho Superior.	<ul style="list-style-type: none"> Con el fin dar cumplimiento a lo requerido por SESAN Central, se presentó a delegada departamental metas físicas correspondientes al tercer cuatrimestre del municipio de Cubulco y Rabinal Baja Verapaz.
---	---	---

5. Los documentos que respaldan el producto del trabajo realizado se encuentra en los archivos de la dirección de Fortalecimiento Institucional de SESAN.

Atentamente,

f) 
 DPI 2735268711504

Licda. Ruth Esther Cotzalo Reyes
TRABAJADORA SOCIAL
Colegiado No. 37624

f) 
 Licenciado Rafael Salinas Gallardo
 Director de Fortalecimiento Institucional
 Secretaría de Seguridad Alimentaria y Nutricional
 -SESAN-

f) 
 SECRETARÍA DE SEGURIDAD ALIMENTARIA Y NUTRICIONAL
 -SESAN-
 DELEGACIÓN BAJA VERAPAZ

f) _____

Informe Final de Actividades

Baja Verapaz 29 de diciembre de 2023

Licda.

Lizett Marie Guzmán Juaréz

Secretaria de Seguridad Alimentaria y Nutricional

Su Despacho

Respetuosamente me dirijo a usted, para presentar el Informe de Actividades realizadas durante el periodo del 2 de Mayo al 31 de Diciembre de 2023, con el fin de dar base a la cláusula décima tercera del CONTRATO ADMINISTRATIVO DE SERVICIOS PROFESIONALES INDIVIDUALES EN GENERAL, que a continuación se describe:

1. Contrato No. DSESAN-400-2023-029
2. Nombre: Ruth Esther Cotzalo Reyes
3. Unidad Administrativa: Fortalecimiento Institucional / Baja Verapaz
4. A continuación detallo las actividades realizadas:

No.	ACTIVIDADES CONTENIDAS EN CONTRATO	ACTIVIDADES REALIZADAS
1	a) Asesorar la estructuración, actuación y monitoreo de las Comisiones Municipales, Comunitarias de Seguridad Alimentaria y Nutricional (COMUSAN y COCOSAN) o similar, para impulsar acciones de Seguridad Alimentaria y Nutricional.	<ul style="list-style-type: none">• Se participó en 8 reuniones de Comisión Municipal de Seguridad Alimentaria y Nutricional, en donde se socializaron temas relacionados a la SAN, en los municipios de Cubulco y Rabinal.• Se asesoró a madre de familia de niños menores de 2 años sobre la elaboración del Alimento Complementario Fortificado, con el fin de aprovechar todos los nutrientes que este alimento contiene.• En seguimiento a la Gran Cruzada Nacional por la Nutrición se apoyó en la entrega de alimentos a niños con Desnutrición Aguda Severa en el municipio de Cubulco Baja Verapaz.• En el marco de la COMUSAN, en articulación con el Ministerio de Desarrollo Social, socializó los pasos para la inclusión de niños con desnutrición, en bono social, con el fin de apoyar en la recuperación de casos nuevos reportados.• En el marco de la COMUSAN, se realizó 2 monitoreos de Gobernanza en SAN, con el fin de dar seguimiento a las metas físicas cuatrimestrales, en Rabinal y Cubulco B.V.• Se apoyó en 5 veces el asesoramiento de la logística de la COMUSAN en el municipio de Cubulco Baja Verapaz.• Se realizó 7 veces monitoreo de Alimento Complementario Fortificado a madres de familia, con el fin de brindar información sobre la preparación correcta de dicho alimento en los municipios de Cubulco y Rabinal Baja Verapaz.• Se realizó 2 veces capacitación a líderes que integran la COCOSAN de Taltic la Rinconada del municipio de Cubulco, sobre el tema: de Seguridad Alimentaria.• En apoyo a conformación y funcionamiento a las Comisiones Comunitarias de Seguridad Alimentaria y

		<p>Nutricional, se socializó la implementación de COCOSAN en la comunidad de Chuaperol del municipio de Rabinal Baja Verapaz.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Se monitoreo la entrega de alimentos a niños con Desnutrición reportados por el ministerio de Salud del municipio de Cubulco Baja Verapaz. • En articulación con el Ministerio de Salud, se monitoreo caso de niños con Desnutrición, referido a CRN de Rabinal B.V.
2	<p>b) Asesorar en el monitoreo del cumplimiento de los objetivos y diagnóstico de situación del Plan Operativo anual de las Comisiones Municipales, Comunitarias de Seguridad Alimentaria y Nutricional –COMUSAN- o similar, elaborar estudios para promover la inclusión de acciones en proyectos y programas de Seguridad Alimentaria y Nutricional en el marco del Plan Operativo Anual de Seguridad Alimentaria y Nutricional –POASAN-, para su respectiva retroalimentación a la Delegación Departamental de la Secretaría de Seguridad Alimentaria y Nutricional de la Presidencia de la República –SESAN-.</p>	<ul style="list-style-type: none"> • En seguimiento a la Gran Cruzada Nacional por la Nutrición, se realizó el plan anual para la implementación de la Estrategia de CCSyC en la comunidad priorizada. • Con el fin de asesorar y darle seguimiento a las comisiones municipales se tuvo acercamiento a la Coordinación Técnica Administrativa, con el fin de reactivar la Mesa interinstitucional de Alimentación Escolar. • Se realizó MODA a niños con diagnóstico en Desnutrición Aguda, brindando consejería a madres de familia sobre alimentación Saludable. • En articulación con el Ministerio de Salud, se monitoreo caso de niños con Desnutrición, referido a CRN de Rabinal Baja Verapaz, quienes son originario del municipio de Cubulco y Rabinal. • Se participó en la priorización de comunidades más vulnerables del municipio, en reunión de COMUSAN, con el objetivo de realizar un diagnóstico SAN municipal. • Con el fin de darle seguimiento a la Estrategia de Comunicación para el Cambio Social y de Comportamiento, se socializó los resultados del monitoreo comunitarios, realizados en los municipios de Cubulco y Rabinal. • Se realizó monitoreo a niños diagnosticados con Desnutrición aguda, en los municipios de Cubulco y Rabinal. • En articulación con ADP, se capacitaron a madres de familia y adolescentes sobre el tema: Salud y Nutrición, en el municipio de Cubulco Baja Verapaz. • En articulación con la COMUSAN, se realizaron monitoreos a niños con desnutrición aguda, en la Colonia el Naranjo del municipio de Cubulco Baja Verapaz. • Se realizó monitoreo a casos D.A. detectados por el Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social en aldea la Ceiba del municipio de Rabinal.
3	<p>c) Asesorar en las de actividades en el ámbito municipal y comunitario, a fin de monitorear el cumplimiento de objetivos de planes institucionales como el Plan Estratégico en Seguridad Alimentaria y Nutricional, Planes Coyunturales, entre otros.</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Se asesoró a líderes comunitarios de la COCOSAN sobre el tema: Conceptos básicos de la SAN. • Se participó en 4 reuniones de la Comisión de la familia, niñez, adulto mayor o cualquier otra forma de proyección Social – COMISIÓN 9- en el municipio de Rabinal Baja Verapaz. • Con el fin de fortalecer los conocimientos de las madre de familia de niños menores de 2 años, se realizó demostración de la preparación correcta del ACF, con el fin de aprovechar todos los nutrientes que este alimento tiene. • Se realizó capacitación a líderes comunitarios de la Comisión Comunitaria de Seguridad Alimentaria y Nutricional. • Como parte de los compromisos asumidos en Mesa

		<p>Técnica de Alimentación Escolar, se realizó monitoreo de la entrega de Alimentación Escolar en el municipio de Cubulco B.V.</p> <ul style="list-style-type: none"> • En seguimiento a la Gran Cruzada Nacional por la Nutrición, se realizó el plan anual para la implementación de la Estrategia de CCSyC de la comunidad priorizada, en el municipio de Rabinal B.V. • Se participó en 4 reuniones ordinarias del Concejo Municipal de Desarrollo Urbano y Rural- COMUDE- del municipio de Cubulco. • Se realizó monitoreo de mapeo de actores institucionales en el marco de la COMUSAN, con el fin de fortalecer enlaces interinstitucionales y articular acciones en beneficio de la población vulnerable, en el municipio de Rabinal y Cubulco. • Con el fin de contribuir con la Seguridad Alimentaria, se asesoraron a madres de familia, con el tema de Higiene en el hogar, en el municipio de Rabinal. • Se apoyó a municipalidad de Cubulco en la celebración del día del niño, realizando un stand informativo sobre la importancia del agua segura. • En articulación con la Red Municipal de Derivación, se participará en el EXPO RED, del municipio de Rabinal Baja Verapaz. • Se realizó capacitación a líderes comunitarios que integran la COCOSAN del municipio de Cubulco B.V.
4	<p>d) Asesorar a las Comisiones Municipales, Comunitarias de Seguridad Alimentaria y Nutricional –COMUSAN- o similar en los procesos de seguimiento, diseño, consolidación, aplicación de las estrategias, metodologías y la implementación de diagnósticos Municipales y Comunitarios de la situación Alimentaria y Nutricional, que permitan contar con la información para elaborar los informes de Salas Situacionales, entre otros.</p>	<ul style="list-style-type: none"> • En reunión de Comisión Municipal de Seguridad Alimentaria y Nutricional se socializó el resultado de Ranking Municipal, en relación con el monitoreo de Gobernanza en SAN correspondiente al primer cuatrimestre. • En seguimiento a capacitación a integrantes de la COMUSAN, se participó en el taller de Comunicación de Derechos Humanos. • Con el fin de asesorar a integrantes de la COMUSAN, se realizó capacitación sobre el llenado correcto de la boleta de categorización en el municipio de Cubulco B.V. • Con el fin de darle seguimiento a las comunidades identificadas por la COMUSAN, se realizó categorización de comunidades para identificar el nivel de riesgo a InSAN, en los municipios de Cubulco y Rabinal. • Se realizó monitoreo a niños con desnutrición aguda, en Cubulco y Rabinal, asesorando a madres de familia sobre la importancia de una buena alimentación. • Se asesoraron a líderes comunitarios de la COCOSAN, sobre el tema: Tipos de Desnutrición, en el municipio de Cubulco B.V. • En articulación con Refugio de la Niñez, se participó en taller de fortalecimiento a entes institucionales que integran la COMUSAN, en el municipio de Cubulco. • En apoyo a conformación y funcionamiento a las Comisiones Comunitarias de Seguridad Alimentaria y Nutricional, se socializó la implementación de COCOSAN en la comunidad de Xecunabaj del municipio de Cubulco Baja Verapaz.

		<ul style="list-style-type: none"> • Se socializó el Plan Operativo Anual de la Comisión Municipal de Seguridad Alimentaria y Nutricional, con el fin de contar con una herramienta para el seguimiento de acciones del municipio de Cubulco y Rabinal. • Se participó en capacitación de Reto Educativo Nacional, con el fin de obtener reforzar conocimientos, en el municipio de Cubulco Baja Verapaz. • Se realizó categorización de comunidades, en colonia Chicuxtín del municipio de Cubulco Baja Verapaz.
5	<p>e) Asesorar en las acciones relacionadas con la implementación de herramientas e instrumentos de monitoreo y valoración del Sistema de Información Nacional de Seguridad Alimentaria y Nutricional en el ámbito municipal y comunitario.</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Se participó en el monitoreo de Alimentación Escolar, en articulación con el Ministerio de Educación, MAGA, MSPAS y DIGEFOCE, con el fin de identificar la Calidad de alimentos que son proporcionados en los distintos establecimientos educativos. • Con el fin de asesorar a madres de familia se realizó capacitación sobre tema de higiene. • En seguimiento a los compromisos, se realizó categorización de comunidades en el caserío Piedras Blancas del municipio de Cubulco, con el objetivo de identificar el nivel de riesgo de Inseguridad Alimentaria y Nutricional posee el municipio. • Se participó en reunión de mesa técnica de Alimentación Escolar con el fin de articular acciones en beneficio de alimentación escolar en Rabinal B.V. • Se realizó categorización de comunidades, en zona 4, Aldea Nimacabaj, Aldea las Delicias, del municipio de Rabinal Baja Verapaz. • En articulación con la Comisión Municipal de Seguridad Alimentaria y Nutricional, se realizó la conmemoración del día mundial de la alimentación en la comunidad La Laguna Pachojop del municipio de Cubulco Baja Verapaz. • Se apoyó en el monitoreo de la séptima entrega de Alimentación Escolar, verificando la calidad de alimentos, en el municipio de Cubulco Baja Verapaz. • Se participó en 2 reuniones municipal de Red de Derivación para la atención de Víctimas de Delitos en el municipio de Rabinal BV. • En apoyo a conformación y funcionamiento a las Comisiones Comunitarias de Seguridad Alimentaria y Nutricional, se socializó la implementación de COCOSAN en Aldea la Ceiba del municipio de Rabinal Baja Verapaz. • Se capacitó a madres de familia con el tema de: Alimentación Saludable, con el objetivo de sensibilizar las buenas prácticas de alimentación saludable en aldea Pichec del municipio de Rabinal B.V.
6	<p>f) Informar sobre el análisis de las intervenciones a nivel territorial de la Desnutrición Aguda de los Municipios y el Departamento, conforme a las salas epidemiológicas.</p>	<ul style="list-style-type: none"> • En articulación con MSPAS, se realizó monitoreo a niños con Desnutrición Aguda, brindado consejería a madres de familia en tema SAN. • En seguimiento a las metas físicas de SESAN Central se realizó capacitación a representantes institucionales que integran la COMUSAN, sobre el tema Desnutrición Infantil. • Con el fin de asesorar a madres de familia se capacitó sobre los valores nutricionales de las hortalizas, en el municipio

		<p>de Rabinal B.V.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Con el fin de apoyar en el proceso de Consolidación, se realizó consolidado de MODA y ACF durante 8 meses en los municipios de Rabinal y Cubulco. • En seguimiento a las metas físicas de SESAN Central se realizó capacitación a representantes institucionales que integran la COMUSAN, sobre el tema Nutrición y Malnutrición, en Rabinal B.V. • Se realizó monitoreo comunitario en seguimiento de la Estrategia de Comunicación para el cambio Social y de Comportamiento en Cubulco y Rabinal B.V. • Se digitalizaron boletas de categorización por INSAN en la herramienta de Hoja Master el municipio de Cubulco. • En articulación con el Ministerio de Salud, se monitoreo caso de niños con Desnutrición, referido a CRN de Rabinal Baja Verapaz. • En articulación con MSPAS, se realizó MODA, brindándoles una charla educativa sobre la higiene en la manipulación de alimentos en el municipio de Rabinal. • En articulación con el Ministerio de Salud, se presentó la sala situacional de Salud y Nutrición en el marco de la COMUSAN, con el objetivo de analizar posibles problemas que están afectado el incremento de casos en el municipio Rabinal B.V.
7	g) Documentar, sistematizar e informar al Delegado Departamental, sobre las actividades, reportes e informes de avance y proyectos, informes de valoración y análisis de resultados u otros de información específica que le corresponda y que sea requerido por el Delegado Departamental o autoridades superiores.	<ul style="list-style-type: none"> • Con el fin de documentar y sistematizar, se elaboro informe de actividades mensuales al gobernador departamental. • Se participó en taller regional, para la socialización de actividades, las cuales se les debe de dar cumplimiento como institución. • Se participó en la feria de Prevención del Trabajo infantil en el municipio de Rabinal B.V. • En seguimiento a los compromisos, se realizó categorización de comunidades en el caserío Piedras Blancas del municipio de Cubulco, con el objetivo de identificar el nivel de riesgo de Inseguridad Alimentaria y Nutricional posee el municipio. • En articulación con ADP, se participó en feria de nutrición con madres de familia menores de 5 años, donde se impartió charla educativa sobre tema SAN, en el municipio de Rabinal B.V. • En el Marco de la COMUSAN se realizó la promoción de la OMSAN en el municipio de Rabinal Baja Verapaz. • Con el fin de documentar, sistematizar, informar y dar cumplimiento a lo requerido por SESAN Central, se realizó entrega de planificaciones y bitácoras de actividades quincenales realizadas en el municipio de Cubulco y Rabinal.
8	h) Acompañar y asesorar en la consolidación mensual de las metas físicas del Plan Operativo Anual de la Secretaría de Seguridad Alimentaria y Nutricional de la Presidencia de la República (POA SESAN).	<ul style="list-style-type: none"> • En articulación con MSPAS, se realizó el consolidado mensual de MODA del municipio de Cubulco y Rabinal. • Se asesoró a madres de familia con los temas de: Alimentación según su rango de edad y cuidados en el hogar. • En seguimiento a las metas físicas del plan operativo anual se realizaron informes semestrales, de la Gran Cruzada

		<p>Nacional por la Nutrición y promoción de la OMSAN.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Se realizó monitoreo a niños diagnosticados con Desnutrición Aguda en los municipios de Cubulco y Rabinal. • En seguimiento a las metas físicas del plan operativo anual de SESAN Central se realizaron informes cuatrimestrales, en Cubulco B.V. • Se participó en el Curso Virtual de actualización POLSAN 2023-2023, con el fin de dar cumplimiento a nivel institucional y seguimiento de actividades en el municipio de Cubulco y Rabinal B.V. • En apoyo a conformación y funcionamiento a las Comisiones Comunitarias de Seguridad Alimentaria y Nutricional, se conformó la COCOSAN en el caserío Xecunabaj del municipio de Cubulco.
9	<p>i) Otras actividades que le sean requeridas por el Delegado Departamental, Dirección de Fortalecimiento Institucional, Subsecretaría Técnica y Despacho Superior.</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Se participó en capacitación virtual, con el fin de fortalecer las capacidades del personal, para ser desarrollado a nivel institucional. • En seguimiento a los compromisos, se realizó categorización de comunidades, con el objetivo de identificar el nivel de riesgo de Inseguridad Alimentaria y Nutricional posee el municipio. • Se apoyó en el monitoreo comunitario en seguimiento de la Estrategia de Comunicación para el cambio Social y de Comportamiento en Aldea Unión Barrios, de Salamá Baja Verapaz. • Se apoyó en reunión ordinaria de CODESAN en el departamento de Baja Verapaz. • Se participó en reunión de equipo sugeridas por la Delegada Departamental, para socializar información de SESAN Central y poder darle cumplimiento. • En el marco de la COMUSAN, se socializó la actualización de la Política Nacional De Seguridad Alimentaria y Nutricional -POLSAN- en los municipios de Cubulco y Rabinal. • En seguimiento a la Sala Situacional de SAN, se realizó consolidado del municipio de Cubulco y Rabinal Baja Verapaz.

		<ul style="list-style-type: none"> • Con el fin dar cumplimiento a lo requerido por SESAN Central, se presentó a delegada departamental metas físicas correspondientes al tercer cuatrimestre del municipio de Cubulco y Rabinal Baja Verapaz.
--	--	---

5. Los documentos que respaldan el producto del trabajo realizado se encuentra en los archivos de la dirección de Fortalecimiento Institucional de SESAN.

Atentamente,

f) 
 DPI 2735268711504

Licda. Ruth Esther Cotzalo Reyes
TRABAJADORA SOCIAL
Colegiado No. 37624

f) 
Licenciado Ricardo Salinas Gallardo
Director de Fortalecimiento Institucional
Secretaría de Seguridad Alimentaria y Nutricional
-SESAN-

f) 
 SECRETARÍA DE SEGURIDAD ALIMENTARIA Y NUTRICIONAL
 -SESAN-
 BAJA VERAPAZ

f) _____